

Nous acceptons désormais les dons Paypal et CB !

Vous le savez sans doute, les Citoyens du Vote Blanc ne bénéficient d'aucune subvention. Notre seule source de financement provient des adhésions à l'association et des dons.

Vous êtes nombreux à nous avoir fait part des contraintes qu'imposait l'envoi de chèque, ce qui constituait notre seul outil pour recevoir vos dons jusqu'à ce jour.

Aussi nous avons ajouté un nouveau bouton sur la [page de dons](#), qui permet désormais le règlement par Paypal et aussi par Cartes Bancaires.

N'hésitez pas à utiliser cette page sans modération, l'association a besoin de fonds pour finir de régler la facture des bulletins de vote des élections européennes de 2014 et communiquer en vue des prochaines échéances.



[Aller sur la page de dons.](#)